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REQUERIMENTO Nº 158 /2023 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário e dispensadas às 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Executivo, através da Secretaria de Saúde, 

a fim de informar “SOBRE A ATUAL FILA DE ESPERA PARA A REALIZAÇÃO DOS 

EXAMES DE ENDOSCOPIA E COLONOSCOPIA, em nosso Município. 
 

 Qual é o número de pacientes que estão aguardando para a realização desses exames? 
Quantos exames são realizados por mês? 

 
 Quais os contratos e convênios atualmente firmados com a Secretaria de Saúde para 

realização de exames de colonoscopia? E qual é o prazo do término? 
 

 Qual seria o valor do repasse mensal a essas empresas? 
 

 Solicito informações sobre a quantidade de exames de colonoscopia que é comprado por 
mês, seu respectivo custo unitário ao cofre públicos municipal e local onde fora realizado; 

 Sabemos que o exame de colonoscopia não é realizado em nosso município, existe algum 
estudo para que seja integralmente em Jaguariúna? 
 

JUSTIFICATIVA 

A endoscopia ou colonoscopia é um importante procedimento médico para 

diagnóstico e auxílio no tratamento de várias doenças gastrointestinais. 

Recebemos considerável número de reclamações acerca da demora 

relativa à realização destes exames, bem como resultado dos mesmos, fato esse que 

dificulta os diagnósticos e, por consequência, protela o sofrimento do munícipe que depende 

de tal exame para início de seu correto tratamento. 

Face ao exposto, Requeiro junto ao Executivo informações sobre a 

realização dos exames de imagens citados acima. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 


